

Campo de Criptana



El candidato a la alcaldía, Antonio Lucas-Torres: “El día de hoy pasará a la historia política de Campo de Criptana porque sentamos las bases para gobernar en coalición con la sociedad”

Tras alcanzar un acuerdo con UPyD, que se abstendrá para que el PP, la lista más votada, gobierne

Lucas-Torres entiende que los criptanenses han dicho, en las urnas, que quieren una nueva forma de hacer política, algo que él lleva defendiendo desde hace tiempo. Además, considera que Campo de Criptana “tiene una historia, unas raíces muy profundas y unas tradiciones que deben estar por encima de cualquier color político, por lo que tenemos que trabajar, entre todos, para preservarlas”. Ha indicado que al PP y a UPyD les corresponde “el gran honor y la enorme responsabilidad de avanzar juntos hacia el entendimiento, el progreso y el bienestar de Campo de Criptana y lo hacemos sin renunciar a nuestras convicciones”. “Iniciamos la senda racional del diálogo y el consenso por la vía lógica y ponemos los cimientos para gobernar en coalición con la sociedad”.



Lucas-Torres y concejales de su Grupo Municipal

Ciudad Real



El portavoz en funciones del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Page está ávido de poder, por eso dice sí a todo sin ningún tipo de responsabilidad”



Francisco Cañizares

Cañizares ha lamentado que el PSOE de Page esté firmando acuerdos con Podemos que sus compañeros en Andalucía se han negado incluso a considerar y que se hayan cerrado en apenas 48 horas, con lo que se pone de manifiesto que el pacto estaba hecho mucho antes del 24 de mayo y que fue ocultado deliberadamente a los ciudadanos. “Estos acuerdos son prácticamente desconocidos para la opinión pública, con lo que se demuestra que no hay nada de la tan demandada transparencia ni de la participación ciudadana que propugnan dado que todo se está haciendo a puerta cerrada, en los despachos y sin aclarar nada.